



Note à l'attention de

Monsieur le Directeur général des patrimoines

Monsieur le Directeur de l'institut national de recherches archéologiques
préventives

Secrétariat général

n° 253

Service des ressources
humaines

Sous direction des politiques
de ressources humaines et des
relations sociales

Bureau de l'action sociale et de
la prévention

182, rue Saint-Honoré
75033 Paris Cedex 01

N° /15

Affaire suivie par :
Madeleine ANGLARD

Téléphone :
01 40 15 32 10

Objet : prescriptions ministérielles relatives aux fouilles archéologiques sur les sites potentiellement pollués par les engins de guerre.

Lors de la séance du CHSCT ministériel du 17 mars dernier, les représentants du personnel ont souhaité présenter les risques auxquels étaient exposés les agents de l'INRAP lors des fouilles archéologiques sur les sites pollués par les engins de guerre.

Il semblerait que des prescriptions ministérielles soient transmises en région pour demander l'intensification des fouilles sur des sites des premier et second conflits mondiaux et donc potentiellement pollués par les engins de guerre, munitions et substances létales.

Afin d'informer la ministre et son cabinet, d'une part, et les membres du CHSCT ministériel, d'autre part, je vous remercie de bien vouloir organiser, d'ici fin mars, une réunion conjointe des services concernés à la direction générale des patrimoines et à l'INRAP, afin d'obtenir :

- un état des lieux des prescriptions ministérielles ;
- des précisions sur les risques auxquels sont exposés les personnels et les salariés des entreprises extérieures ;
- les mesures de prévention mises en place ;
- des informations sur le suivi médical des agents contaminés ;
- des précisions sur l'actualisation programmée de la directive générale 113.

Je vous remercie de me transmettre ces éléments dans les meilleurs délais afin de mieux appréhender les risques auxquels sont exposés les personnels et, le cas échéant, faire appliquer le principe de précaution.

Un nouveau point sur le sujet est d'ores et déjà inscrit à l'ordre du jour de la séance du CHSCT ministériel du 14 avril prochain.

heuu !

Le Secrétaire général



Christopher MILES